

Décès de Réjean Charbonneau, ancien maire de Sainte-Adèle

Sainte-Adèle, le 24 juillet 2025 - C'est avec regret que le conseil municipal de la Ville de Sainte-Adèle a appris le décès de monsieur Réjean Charbonneau, survenu le 21 juillet dernier à l'âge de 79 ans.

Élu maire en 2009, monsieur Charbonneau a exercé ses fonctions jusqu'en janvier 2016, moment où il a dû se retirer de la vie politique pour des raisons de santé.

Tout au long de son mandat, il s'est distingué comme un homme de cœur, engagé envers sa communauté. L'ancien maire souhaitait réaliser des projets rassembleurs visant à faire de Sainte-Adèle une ville animée, accueillante et appréciée des familles adéloises.

Monsieur Charbonneau fut l'instigateur de nombreux projets et réalisations dont, entre autres, la revitalisation du parc Claude-Henri-Grignon et la création de la Place des citoyens; un lieu de rassemblement et un espace naturel, culturel et social au cœur du centre-ville.

La Ville de Sainte-Adèle et les membres du conseil municipal tiennent à offrir leurs plus sincères condoléances à la famille et aux proches de monsieur Charbonneau. En guise de reconnaissance et d'hommage, le drapeau de la Ville a été mis en berne devant l'hôtel, et le demeurera jusqu'au lendemain de ses funérailles, soit le 7 août prochain.

La famille recevra les condoléances au Salons Funéraires Guay le mercredi 6 août 2025, de 10 h à 13 h 30. Une messe suivra à 14 h, à l'église Sainte-Adèle.

-30-

Source :
Nakia Lemieux
Conseillère en communications
(450) 229-2921, poste 1170